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17 de dezembro de 2012 
 Jornalista Cristiane Brandão  

Festa da união e das conquistas 
 

Momentos para reencontrar os amigos, refletir sobre a trajetória de 2012 e agradecer pelas conquistas. Foi com 
esse sentimento que a diretoria do Suport-ES recebeu os companheiros associados e suas famílias no último 

sábado, dia 15, na quadra da Escola de Samba Novo Império, na nossa confraternização de fim de ano. O nosso 
presidente, Ernani Pereira Pinto, em seu discurso, relembrou os desafios que enfrentamos e outros que ainda 

estão por vir, e destacou a importância da nossa convivência fraterna e o nosso objetivo da unificação pela base. 
“Essa é a nossa meta constante. Nossa unificação é exemplo para muitos sindicatos e vamos sempre lutar por 
essa bandeira”, disse Ernani.  O companheiro aproveitou apara agradecer a presença de todos e também da 

diretoria, os funcionários e todos aqueles que tornam o nosso trabalho mais gratificante a cada dia. “Os 
companheiros entenderam o projeto para a categoria. Nossa busca é sempre pela liberdade para a sociedade”. 

“Dedicação da diretoria” 
“Uma festa como essa é muito importante. Me sinto 
satisfeito com essa comemoração. Afinal, quem viveu a 
vida toda no porto merece ter a satisfação de reviver 
esses momentos. É bom rever os amigos. Quero 
agradecer a dedicação desta diretoria, que sempre se 
preocupou com a união dos companheiros.” 
Djalma Samora Silva, aposentado da Codesa 
 

“Debate com a sociedade” 
“O momento que estamos vivendo no Espírito Santo é 
um momento de debate sobre os portos do nosso 
Estado. O Suport-ES sempre teve papel fundamental no 
debate sobre as instalações portuárias. Falar somente 
em escoar produtos é muito simples. O Suport-ES pode 
e deve fazer um debate mais amplo. O sindicato está na 
pauta do governo do Estado e é o mais importante 
neste debate. Desejo sucesso ao sindicato e que ele 
cumpra seu papel fundamental de debate com a 
sociedade.” 
José Nilton Oliveira Santos, vereador eleito em Vila 
Velha e secretário geral da CUT-ES 
 
 

“Categoria estar unida” 
“Esse é um momento da categoria estar unida. Nós, que 
trabalhamos o ano todo, 24 horas por dia no cais, 
merecemos um momento de confraternização como 
esse, para rever os amigos. Somos uma família, pois 
passamos, muitas vezes, mais tempo com os colegas que 
com a nossa família. Essa é uma das melhores diretorias 
que já tivemos.” 
Welington Lyra, conferente de capatazia 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

 

“Premiar a categoria”  
“Já participamos de várias festas e acho que esses 
eventos servem para premiar a categoria. Isso tem 
que permanecer por muitos anos para unir as 
pessoas. Nossa família sempre participa e os 
eventos estão cada vez melhores.” 
Ronieli Coutinho Alves, funcionário público, filho do 
aposentado Carlos Roberto Alves (Molê) 
 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

“Rever os amigos”  
“É ótimo poder participar. Vim na expectativa de rever os 
amigos e gostaria que todos tivessem vindo. Hoje vemos 
outras pessoas e como o porto foi mudando. Participo sempre 
que sou convidada. Agora estou aproveitando bastante a 
aposentadoria. Sempre que posso procuro o sindicato para 
saber das novidades.” 
Valdira dos Santos Fraga, aposentada da Codesa 
 

“Reunir todas as categorias” 
“Trabalho para o sindicato há 10 anos como prestador 
de serviço e agora como funcionário com a nova 
diretoria. Ajudo a fazer o trabalho de reorganização do 
sindicato, acertando a parte de controle de associados, 
arrecadação, gastos, empregabilidade do fundo social, 
valores repassados pelo operador portuário ao 
sindicato. Uma festa como essa é um local onde 
podemos reunir todas as categorias, com vínculo e 
avulsos, compartilhando ideias e lutando pela 
unificação pela base.” 
José Willins Corrêa, funcionário do Suport-ES 
 

“Confraternização entre as famílias” 
“Eventos como esse deveriam acontecer mais vezes. 
Queremos mais lazer e também mais trabalho no 
porto. É um momento de estarmos juntos, numa 
confraternização entre as famílias.” 
Mitça Karen Walter, esposa do avulso Walter Mendes 
 

 

Emoção para guardar no coração 
 

 

 

 

 

 

 


